



Un peu d'espoir

Bonjour je me présente, j'ai actuellement 20 ans suite à des soucis familiaux j'ai vécu 2 ans dans la rue depuis 6 mois j'ai réussi à remonter la pente et à obtenir mon permis. j'ai donc à présent envie de voir autre chose et de voyager. J'ouvre donc cette cagnotte en espérant pouvoir obtenir de votre part un peu de soutien pour m'aider à réaliser ce voyage

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/l2JKEtVT>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Adrien Blanc